

Hom Auslande.

Bekanntlich wird zur Zeit von England aus eine starke Propaganda für den Badenbart gemacht...

Der Chirurg Dr. Roulies in Agen (Südfrankreich) residierte vor einiger Zeit den erkrankten Klagen eines Mannes und ersetzte ihn...

In der Kaserne des 39. Infanterieregiments zu Düsseldorf spielte sich eine Solbaletragödie ab. Der Unteroffizier Eberhard Koppen von der 13. Maschinenabweichung erschoss seine Braut Maria Clasen...

In Berlin versuchte der Grenadier Kaplan von der 6. Kompanie des Königin = Augustas = Grenadier = Regiments sich mit seiner Dienstwaffe zu erschließen...

Während des Unterrichts am Gymnasium in St. Völten schloß der Schüler der vierten Klasse Rudolf Slavak auf seinen Ordinarius Professor Schmied. Der Schuß ging fehl...

Zwischen Frankreich und Deutschland sollen zur Erweiterung der sportlichen Annäherung in Zukunft die besten Fußballmannschaften der beiden Hauptstädte alljährlich Fußballkämpfe austragen...

Einen bösen Reinfall erlebte während der letzten Kaiserfeier in Sachsen ein Gastwirt. Er hatte von einem Kommerzienrat fünfzig Soldaten ins Quartier zugewiesen...

Dieser Tage wurde die letzte Ziehung der Panamaobligationen abgehalten. Diese Lotterie ist mit einem Haupttreffer von 1 1/2 Millionen Franks ausgestattet...

Der Gefangenenaufseher Karl Ludwig aus Götting wurde in London verhaftet, als er bei einem Fahrradhändler einen falschen Hundertmarkschein in Zahlung geben wollte...

Auf dem Hauptbahnhof in Freiburg i. B. wurden fünf Sacharinsmugglerinnen aus dem Schnellzug heraus verhaftet. Die von Zürich kommenden Frauen erregten durch ihren ungewöhnlichen Körperumfang den Argwohn der Grenzbeamten...

Während der Moskauer Festlichkeiten zur Jahrbundertfeier des Napoleonischen Krieges lenkte auch ein Veteran, Peter Laptow, die allgemeine Aufmerksamkeit auf sich...

Ein falscher Kriminalschwyman hat eine Charlottenburger Hausbesitzerin um mehrere hundert Mark geschädigt. Bei der Dame erschien ein Herr in Zivil, der eine braune Allensmeyer 1814 trug...

Von der Pfändung einer ganzen Stadt wird aus Großbritannien berichtet. Port Erin, ein Badeort auf der Isle of Man, wurde durch Beschluß des obersten Gerichtshofs vom Gerichtsvollzieher mit Beschlagnahme belegt...

Einen jämmerlichen Tod fand die aus vier Personen bestehende Familie eines schottischen Dubelspieldes. In einem kleinen einpinnigen Wohnwagen zogen die Leutenden beständig im Lande umher...

Aus Mainz wird von dem interessanten Funde einer antiken Tierplastik gemeldet. Beim Umbau eines Konzerthauses am Schillerplatz stieß man in einer Tiefe von etwa 5 Meter auf die Sandsteinfigur eines mächtigen Löwen...

Der alleinstehende 70-jährige Hauseigentümer Jean Charles Guigneaux in dem französischen Orte Perreux wurde seit vielen Monaten nicht gesehen. Da sein Haus jedoch verschlossen und durch ein Plakat als veräußert bezeichnet war...

In Karlsruhe ist dieser Tage der Vaterschmerz Heinrich Wör in Alter von 64 Jahren gestorben. Er hat als Führer der 12. Kompanie des 1. badiischen Leib-Grenadier-Regiments den Feldzug 1870-71 mitgemacht...

Eine Zahn = Erinnerungskarte, das Gaskhaus "Zum goldenen Scepter" in Breslau an der Schmiedebriicke, ist von der Stadt Breslau erworben worden...

In Emmendingen (Baden), wohin der Schupplagen von Goethes "Herzmann und Dorothea" verlegt wird, wurde im Gasthaus "Zum Löwen" am Marktplaz eine Gedenktafel angebracht...

Auf Züge, die Soldaten von den badiischen Manövern in ihre Garnisonen zurückbrachten, sind wiederholt Anschläge verübt worden. Der Militärzug des 114. Infanterieregiments wurde bei Eberbach mit Steinen beworfen...

Kurz vor Schluß der Manöver des 16. Armeekorps, denen auch der Kronprinz beiwohnte, in der Nähe von Hammerstein, Westpreußen, sah man zwei Infanteristen, die schlapp geworden waren, ermüdet, ihr Gepäck neben sich, am Rande eines Grabens...

Ein erschütterndes Drama spielte sich anlässlich einer ungarischen Hochzeit in der Gemeinde Deese nächst Grad ab. In einem Sonntag nachmittags sollte der Gürtelträger Johann Fauer heiraten...

Ein interessanter Prozeß schwebt augenblicklich in Ruckhagen. Eine vor einigen Jahren verstorbene Fürstin J. vertraute in ihrem Testament ihre Lieblingshündin "Gophy" einer Freundin an...

Ein junger Volksschullehrer in Hamburg, Wilhelm Lamhus, der sich durch zahlreiche literarische Arbeiten einen guten Namen gemacht hat, ist von der Behörde wegen eines im sozialdemokratischen "Hamburger Echo" veröffentlichten Romans...

Zur Feier der hundertjährigen Selbständigkeit Norwegens als Staat soll in Christiania ein Tiergarten eröffnet werden. Nach Berichten sollen in diesem ausschließlich nordische Tierarten aufgenommen werden...

Der Schlußakt einer Ehetragödie hat sich in Köpenick gespielt. Einem Nachmittagskonzert in einem Hause der Händelstraße zu Köpenick-Ehrenfeld die 39-jährige Frau des Arbeiters Graaff...

Die berühmte Bucht von San Vigilio am Gardasee, eines der schönsten und stimmungsvollsten Landschaftsbilder der Welt, die tausendmal und aber tausendmal von Künstlern dargestellt wurde...

In dem Vororte Arcueil-Cachan im Süden von Paris fand ein Zweikampf zwischen zwei 17-jährigen Knaben statt. Die beiden Gegner, René Charollais und Alfred Prevot, waren in Begleitung zweier "Sekundanten"...

In dem Jahre 1894 wurde in Koburg der Maurer Heinrich Kiersecker wegen eines Vergehens zu drei Monaten Gefängnis verurteilt. Er entwich nach einigen Wochen bei der Gefängnisarbeit und wandte sich nach Frankreich...

In einem Zehnjährigen in der Hamburg Street in London brach nachts ein Feuer aus. Alle Bewohner der darüber liegenden Stockwerke schienen sich gerettet zu haben, und es sammelten sich große Menschenmengen an...

Die Weltproduktion an Kaffee wird fürs laufende Jahr auf 16 Millionen Sack von je 120 Pfund berechnet. Etwa 12 Millionen davon erzeugt allein Brasilien...

Dieser Tage stieg der Flieger Leutnant Dahlbed in Stockholm mit einem Eindecker auf, um anschließend des dort stattfindenden Kinderfestes eine Postsendung nach Jorfob zu überbringen...

Eine kaum glaubliche Verkettung von Unfällen ereignet im ganzen rheinischen Industriegebiet allgemeines Aufsehen. Vor kurzem wurde in Gelfentriden von der Strassenbahn ein Freiseur überfahren und getötet...

Eine Erpresseraffäre erregt gegenwärtig die Bevölkerung des Rhöngebirges Brückenau. Dort bezichtigten drei Männer, die Brüder Halbleib und der Maschinist Kraus, den Bezirksamtmann Senn in Bad Brückenau unerlaubter Beziehungen zu einer verheirateten Frau...

Eine eigenartige Erpresseraffäre wird aus Würzburg gemeldet. Der Notariatssekretär Franz Halbleib und der Maschinist Halbleib und Kraus schrieben an den königlichen Bezirksamtmann Senn in Bad Brückenau einen Erpresserbrief...

In einem Zehnjährigen in der Hamburg Street in London brach nachts ein Feuer aus. Alle Bewohner der darüber liegenden Stockwerke schienen sich gerettet zu haben, und es sammelten sich große Menschenmengen an...